

保護者 様

宇都宮市立清原南小学校長 小林 千春

## 1月本校における感染症対策の取組のお知らせ

初春の候、保護者の皆様には益々ご健勝にてお過ごしのことと存じます。また日頃より本校教育に深いご理解と多大なご協力をいただいておりますことに、心より感謝申し上げます。

本校におきましては、今後も適切な感染症対策を行った上で、教育活動を実施してまいります。

保護者の皆様には、お子様の健康管理並びに感染症対策の取組へのご理解とご協力をお願い申し上げます。

## 記

1 1月の主な行事 ○ 感染症対策実施(手指消毒、検温、換気、人数制限等)のうえ、以下の行事を実施します。

- |            |                                     |                               |
|------------|-------------------------------------|-------------------------------|
| ・ 1月10日(火) | 冬休み明け朝会                             | 実施(校内放送)                      |
| ・ 1月11日(水) | 司書と7学年による読み聞かせ<br>長縄チャレンジ<br>縦割り班共遊 | 実施(5・6年)<br>実施(業間)<br>実施(昼休み) |
| ・ 1月12日(木) | 長縄チャレンジ<br>委員会活動                    | 実施(業間)<br>実施                  |
| ・ 1月13日(金) | 6年薬物乱用防止教室                          | 実施(クラスごと)                     |
| ・ 1月16日(月) | 避難訓練(不審者)<br>1・2年学年委員消毒作業           | 実施<br>実施                      |
| ・ 1月18日(水) | 担任による読み聞かせ<br>6年租税教室                | 実施<br>実施(クラスごと)               |
| ・ 1月19日(木) | 5年冒険活動教室(～20日)                      | 実施                            |
| ・ 1月20日(金) | 6年進学先中学校訪問                          | 実施                            |
| ・ 1月23日(月) | 3・4年学年委員消毒作業                        | 実施                            |
| ・ 1月25日(水) | 音楽集会                                | 実施(校内放送)                      |
| ・ 1月26日(木) | 読み聞かせボランティア(南風)<br>クラブ活動・3年クラブ見学    | 実施(各学年2組のみ)<br>実施             |
| ・ 1月30日(月) | 地域協議会<br>5・6年学年委員消毒作業               | 実施<br>実施                      |

## 2 学校施設開放について

- ・「感染症対策の徹底」及び「利用に際しての規約条項の遵守」を条件に学校施設を開放します。

## 3 保護者の皆様へお願い

- (1) 今後の感染症の拡大状況によっては、行事の縮減・中止・延期等となる場合がございますので、ご了承ください。
- (2) お子様に発熱等の風邪症状がある場合は無理に登校させず、医療機関を受診した後、ご家庭で休養させてください。このような症状で登校を控えたお子様がいらっしゃる場合は、たとえご兄弟姉妹が元気であっても登校を控えていただき、学校にご連絡ください。併せて、ご家族・同居ご親族に風邪症状等がある場合やPCR検査対象者の方がおられる場合も同様となります。
- (3) 新型コロナウイルス感染について偏見や差別が生じないよう、学校でも十分指導します。ご家庭におかれましても、感染した方はもとより、根拠のない噂や情報、不適切な内容を発信するなど、誹謗中傷、差別や偏見等が発生しないよう、ご配慮をお願いいたします。

## 4 給食の会食時について

先日、文部科学省から、「座席配置の工夫や適切な換気の確保等の措置を講じた上であれば、給食の時間において、児童生徒間等の間で会話を行うことも可能である」と示されました。これを受けて、本校でも給食の会食時について検討いたしました。その結果、現在の感染状況を踏まえると、給食時に会話を行うことは時期尚早であると判断し、今年度においては現在の黙食による給食を継続して行うことにいたしました。なお、今後も活動場所や活動場面に応じたメリハリのあるマスクの着脱について指導を続けてまいります。

保護者の皆様には、ご理解とご協力をお願い申し上げます。